

Puertovarino participó en la votación: Chile será sede del próximo Mundial de Debate Escolar

Bastían Sánchez, estudiante de 18 años recién egresado del Colegio Alemán de Puerto Varas fue elegido por la Asociación Chilena de Debate (ACHDE) como representante nacional ante el Consejo Mundial de Debate Escolar (CMDE) para la elección de la sede del próximo Mundial Escolar de Debate (MED), que se llevará a cabo en septiembre del 2025. Esta semana se dio a conocer que Chile ganó la votación con 16 votos de diferencia de la segunda opción, que era en México.

El alumno puertovarino, que también participó del certamen

mundialista de este 2024 en Panamá y fue campeón del Torneo de Debate San Javier en Puerto Montt, resaltó que la ejecución de este torneo en suelo nacional servirá como oportunidad para perfeccionar las habilidades de las y los alumnos que practican el debate y aseveró que este espacio es una instancia ideal para dar a conocer la disciplina en el país, especialmente en el sur.

“Uno de los problemas que azota actualmente al país es que todo el debate está concentrado en Santiago, por lo tanto, para la gente de región es muy difícil acceder al rubro. Me propuse como candidato

a representante para poder ayudar a la gente de la Región de Los Lagos y el sur de Chile en general para que se puedan unir y que tengan las herramientas necesarias para hacerlo. Me lo propuse y tuve la suerte de ganar”, comentó Bastián.

Al egresar recientemente de 4to medio, Bastián no podrá participar del MED, sin embargo, buscará ganar un cupo para la categoría de debate universitario. “Estoy intentando crear un equipo para poder competir como universitario, a ver si clasifico al mundial. Pero mi otro gran objetivo es poder difundir que se está realizando este evento para que más gente conozca lo que es el debate y que vea sus beneficios, porque aún es algo muy desconocido”, señaló el debatiente puertovarino.

El estudiante local concluyó que



el equipo nacional tiene grandes posibilidades de campeonar en el torneo escolar planetario del próximo año. Por otro lado, Bastián confía en que sus competencias como orador le servirán para estudiar derecho, carrera que perfila como su principal objetivo profesional en el futuro.